

Aachen

## Neuer Fachbereich Digitale Verwaltung

**[12.03.2024] Die Stadt Aachen hat Ende vergangenen Jahres einen neuen Fachbereich Digitale Verwaltung und IT-Steuerung gegründet. Vor dem Ausschuss für Wissenschaft und Digitalisierung hat Leiter Frank Dillmann diesen nun vorgestellt.**

Um die Digitalisierung im Sinne einer zentralen dienstleistungsorientierten Steuerungseinheit gesamtstädtisch in den Blick zu nehmen, Synergieeffekte herzustellen und die unterschiedlichen Aktivitäten innerhalb der Stadt Aachen im Sinne der Digitalen Strategie zu kanalisieren, wurde am 15. November 2023 der neue Fachbereich Digitale Verwaltung und IT-Steuerung gegründet. Wie dessen Leiter Frank Dillmann jetzt vor dem Ausschuss für Wissenschaft und Digitalisierung erklärte, ist dieser nicht nur für die Verwaltung von ungefähr 2.700 IT-Arbeitsplätzen, 6.800 Telefonen, 1.300 Smartphones, 700 Tablets und über 100 Fachanwendungen zuständig, sondern schreibe auch regelmäßig die digitale Strategie der Stadt Aachen fort und koordiniere die entsprechenden Projekte. Derzeit betreuen die Mitarbeitenden rund 90 städtische IT-Projekte. Zudem sei der Fachbereich Vertragspartner des zentralen IT-Dienstleisters regio iT.

Wie die Stadt Aachen weiter berichtet, gliedert sich der neue Fachbereich in die vier Abteilungen „IT-Haushalt, IT-Produktmanagement und IT-Fortbildung“, „IT-Entwicklung und IT-Projektmanagement“, „IT-Infrastruktur und Telekommunikation“ sowie „IT-Koordination und IT-Fachdienste“. Zehn offene Stellen gelte es noch zu besetzen – sie werden ab März sukzessive auf dem Karriereportal der Stadt Aachen ausgeschrieben.

(bw)

Stichwörter: Panorama, Aachen